

# *Cuba et la Guinée équatoriale : des relations historiques*

---



La Havane, 9 février. (RHC).- Le président de la Guinée équatoriale, Teodoro Obiang Nguema Mbasogo a reçu ce jeudi à Malabo, Mercedes Lopez Acea, vice-présidente du Conseil d'État de Cuba qui réalise un périple en Afrique.

Au cours de l'entretien, le président guinéen et son hôte ont confirmé les relations historiques qui unissent la Guinée équatoriale et Cuba. Ils se sont d'autre part accordés à mettre l'accent sur le bon état des liens entre nos deux pays.

Auparavant, Mercedes Lopez Acea avait été reçue par le second vice-premier ministre Angel Masie Mibuy.

A cette occasion, les deux parties ont également confirmé les liens d'amitié et de fraternité entre les peuples cubains et guinéens.

La vice-présidente cubaine a exprimé la reconnaissance du gouvernement cubain pour la présence du président Obiang Nguema Mbasogo aux obsèques du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, en novembre 2016.

La visite de Mercedes Lopez Acea a lieu dans le cadre des festivités pour le 45e anniversaire des relations diplomatiques entre Cuba et la Guinée équatoriale et pour le 50e anniversaire de l'indépendance de ce pays africain.

La vice-présidente cubaine est arrivée à Malabo en provenance du Cap Vert, première étape d'un périple qui la conduira également au Ghana et aux îles Seychelles.

Source: [Prensa Latina](#).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/154805-cuba-et-la-guinee-equatoriale-des-relations-historiques>



**Radio Habana Cuba**